



VALMONT

FRENCH RIVIERA

3300 m²

Réf. L581LT

27 000 €

Cannes

Maison à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le prestigieux quartier Super Cannes de Vallauris, cette propriété exceptionnelle se trouve dans l'un des endroits les plus tranquilles et les plus exclusifs de la région, offrant un mélange raffiné de charme provençal et de luxe moderne. De sa position surélevée, elle jouit d'une vue panoramique sur la Méditerranée. D'une superficie de 400 m², la villa comprend cinq chambres élégantes avec salle de bains privative ainsi qu'une chambre pour la nounou, offrant ainsi un espace généreux pour les familles et les invités. Elle dispose également d'un studio indépendant, d'un garage ...

Long term rental in cannes: located in the prestigious super cannes neighborhood of vallauris, this exceptional property is set in one of the region's most tranquil and exclusive locations, offering a refined blend of provençal charm and modern luxury. From its elevated position, it enjoys sweeping panoramic views of the mediterranean. Spanning 400 sqm, the villa features five stylish en-suite bedrooms along with a dedicated nanny room, providing generous accommodations for families and guests. Additional highlights include an independent studio, secure garage, wine cellar, and a ...



VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.residences-immobilier.com

